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Díaz ..Zarco: «Quiero.convertir· ala Caja .Rural de
Ciudad Real en la primera. entidad. de. laprovincia»

" . . , - - " ' -

Ciudad Real. Juan c. Sevilla
A sus 49 años, el empresario

socuellamino Luis Díaz Zarco se
ha convertido 'en el nuevo presi-
dente del Consejo Rector de la
Caja Rural de Ciudad Real con el
que la entidad crediticia, enprín-
clpíc, rebasará el milenio. El fla-
-mante presidente quiere devol-
ver el esplendor que Caja Rural
tuvo hace unos años y se marca
" como objetivo eliminar los escán-
dalos financieros que han jalo- '
nado los últimos años de la Caja.
Con el 60 por ciento de los votos,
Díaz Zarco pasa a la historia de la
Caja Rural.
- ¿Se han cumplido los pronós-

ticos que esperaban?
. ':""Sí, claro, se han cumplido.
Los votos que hemos obtenido ){o
han sido muy importantes Y,M"" t;j ~#' < -e
además, en el escnutinio pudí- ,~>'~
mas observar que los delegados " \i.F."j/':F ¡¡;
que votaron mi candidatura fue- ~w 9 .
ron el doble Que los que votaron, . J" JI~W~'h,>}~&
la candidatura de Juan Antonio LL;-U-I;-s"Cn=+la'--Z-Z:=a-r-,-d;-e-p-l;-e-,cofu~e-.-=elegidopresidente del Consejo Rector de CaJ=.¡Rural de Ciudad Real'
León Treviño. '
_ Usted lleva vinculado a Caja ción del Banco de España se pro- cooperativismo y la agricultura a toria. La definiremos en los pró-

Rural desde que era un chaval, duzca dentro de quince o veinte la Caja Rural? . ximosdías, realmente.
¿no es así? días y, a partir de ese momento, - Por supuesto, son estos secto- - ¿Qi..tévan a hacer para frenar
._ Mi paso por el mundo de la estaremos en la Caja el nuevo res los que han apoyado mi can- los escándalos que se han produ-
Banca se inició a los once años, Consejo Rector y empezaremos a didatura y les doy las gracias. cido eh los últimos años en esta
allí en Socuéllamos, a los quince trabajar. Trabajaré para generar beneñ- entidad?
'años ya entré a formar parte de -Le acompañan como vícepre- cios a la provincia, para crear - Esperamos que no se pro-
la plantilla de Caja Rural como sidente Ramón Alcarazo y como puestos de trabajo y todo lo que duzca ninguno más, que se escla-
botones y fui pasando por todos secretario Nicolás López 'I're- sea riqueza para la provincia de ' .rezcantodos los que están peno
. los puestos que tenía la entidad viño... . Ciudad Real. Estos son mis oble- dientes porque pondremos todos
hasta llegar a los de responsabíli- - Son dos pesos pesados del co- Uvas. los medios a nuestro alcance
dad cuando tenía 23años. . operativismo y hombres de los - ¿Los programas están para para que no se produzca ninguno
-'¿Cuándo tomará posesión de cuales tengo una confianza no cumplirse? más.

su cargo? enorme. - Nosotros no tenemos ningún - ¿S~'va a continuar con lo he-
_ Esperamos que la confirma- ....¿Con ellos llega también el programa. Tenemos un pro- cho hasta ahora?

grama de intenciones que quere- - No-vamos a cortar cualquier
mas poner en marcha lo antes po- iniciativa que venga de atrás y
sible. La prioridad está en dar sea buena para la entidad.
tranquilidad a todos los trabaja- - ¿Uno de sus objetivos sigue'
dores, en Que retomen sus pues-' siendo llevar a Caja Rural al nü-
tos de trabajo con una tranquili- mero uno del sector financiero
dad absoluta y recordarles que províncial?
.Caja Rural es una entidad fuerte. - Es que la Caja Rural en tiern-
Por eso, creo que entre todos de- pos atrás ha sido la número uno
bemos garantizar las condiciones de la 'provincia. Creo que es
que permitan incrementar el be- donde tiene que estar y adonde la
neficio y generar, como he dicho vamos a situar nosotros.
antes, más valor añadido para la - ¿Qué les diría a las personas
provincia de Ciudad Real. que tienen sus ahorros en la enti-
- ¿Cómovio al otro candidato a dad?

la presidencia del Consejo Rector - Que tengan la completa segu ....
de la entidad? ridad de:que sus ahorros están en
- Juan Antonio León Treviño una de las entidades crediticias

es un personaje entrañable para más importantes de la provincia,
mí. Espero su colaboración por- porque esa confianza que han
que él tiene mi colaboración puesto-en ella no la vamos a que-
.desde la Caja Rural provincial, brantar, al contrario, creo que
de eso no hay ninguna duda. van a estar muy seguras ..
- ¿Cuáles son los principales -' ¿Le respondieron los que es-

objetivos que se marcan? peraba?.
- Hay muchas prioridades, - Sí. De todos los sectores no

pero hasta que no llegue a la Caja me ha faltado el apoyo de la
Rural y ocupemos los cargos; gente que me quiere en la provino
prácticamente no podemos deñ- .cia de Ciudad Real; lo he recibido
nir cómo va a ser nuestra trayec- y lo estoy recibiendo.El nuevo Consejo Rector obtuvo el 60 por dento de los votos

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. ABC Economía de Castilla-La Mancha. #44, 31/7/1997.


